



Suspenden búsqueda de mujer desaparecida en el mar cerca de las Bahamas

Agencias

La búsqueda de una agente de bienes raíces del sur de la Florida desaparecida en el mar se suspendió el jueves.

Isabella Hellmann, de 41 años, desapareció a 30 millas al oeste de Cay Sal, en las Bahamas, después que la embarcación en que ella y su esposo viajaban se hundió el domingo por la noche.

«Nuestras más profundas condolencias a la familia y amigos de la señora Hellman en estos momentos tan duros», dijo el capitán Aldante Vinciguerra, jefe de respuestas del Séptimo Distrito del Servicio Guardacostas. «Suspendir una búsqueda nunca es una decisión fácil que tomar y se hizo con suma consideración en este trágico caso». Lewis Bennett, el esposo de Hellmann, fue rescatado de la lancha salvavidas en que estaba y no resultó lesionado. El Servicio Guardacostas buscó a Hellmann afanosamente por aire y mar, sin éxito ninguno.

Hellmann trabajaba como agente de bienes raíces en Signature International Real Estate, con sede en Delray Beach.

VIUDA DE PINOCHET COBRA PENSIÓN MENSUAL DE 4,660 DÓLARES

Lucía Hiriart, la viuda de Augusto Pinochet, recibe mensualmente una pensión de 3,1 millones de pesos (unos 4,600 dólares) de la Caja de Previsión de la Defensa Nacional (Capredena), informa el viernes el diario La Tercera.

A través de un requerimiento presentado por el periódico mediante la Ley de Transparencia, Capredena informó que la viuda del dictador, fallecido en diciembre de 2006, sigue cobrando una elevada pensión, cuyo monto se estableció el mismo día en que Pinochet falleció en el Hospital Militar de Santiago.

De esta manera, Hiriart heredó la jubilación que recibía desde su retiro el excomandante en jefe del Ejército.

Otro de los miembros de la familia Pinochet que también recibe una pensión de la institución a cargo de las jubilaciones de los miembros de las Fuerzas Armadas es el hijo del fallecido general, Augusto Pinochet Hiriart.

En una entrevista con el periódico La Segunda, señaló que con los descuentos recibía "461,000 pesos" (unos 688 dólares).

Esta información se da a conocer después de que este jueves se supiera que un total de 95 generales retirados y exoficiales condenados por violaciones a los derechos humanos en Chile reciben mensualmente pensiones que pueden llegar a los 4,700 dólares.

Los militares condenados que actualmente tienen pensiones de parte de las Fuerzas Armadas de Chile reciben, en promedio, una pensión de 1,6 millones de pesos (unos 2.364 dólares).

Entre ellos se encuentra Miguel Krassnoff, brigadier del Ejército e integrante de la Brigada Lautaro de la Dirección de Inteligencia Nacional (Dina), quien recibe 2,4 millones de pesos (unos 3,500 dólares).

DENUNCIAN A GNB QUE AMARRÓ A NIÑO VENEZOLANO A BOMBA LACRIMÓGENA

Hace aproximadamente un mes comenzaron las protestas en Venezuela en contra del presidente Nicolás Maduro, donde las fuerzas de seguridad venezolanas han utilizado agua y gas lacrimógeno para dispersar las marchas.

Miles de personas se reunieron ayer en la ciudad de Maracaibo para marchar una vez más, donde denunciaron represión y la agresión de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) a un niño de 11 años.

De acuerdo a un video que circula en Twitter, se observa a un niño pequeño que tiene las manos amarradas en la espalda, donde colocaron una bomba lacrimógena.

En las imágenes se ve al niño sentado, llorando, mientras otro hombre le ayuda a cortar el plástico con el que amarrado a la bomba.

Afortunadamente el niño no sufrió ningún daño, pero el video causó indignación y la población venezolana pide al gobierno que termine con la represión.

RESCATAN A 2 PESCADORES CUBANOS, LUEGO DE 3 DÍAS A LA DERIVA

La guardia costera de Estados Unidos rescató a dos pescadores cubanos que estuvieron tres días a la deriva, sin comida ni agua.

Las autoridades cubanas contactaron con la guardia costera el miércoles, cuando el barco de pesca no regresó a puerto, en Santa Cruz del Norte.

El jueves, la guardia costera recibió una llamada de socorro desde una embarcación en problemas ante los Cayos de Florida, que encajaba con la descripción del barco desaparecido.

La patrulla fronteriza estadounidense detuvo a los hombres, que están siendo atendidos en un hospital y serán devueltos a Cuba.

PERIODISTAS EXIGEN QUE CHILE PIDA A MÉXICO MEDIDAS CONTRA ATAQUES A PRENSA

Periodistas chilenos protestaron este viernes en Santiago por los asesinatos de reporteros registrados en México e instaron al gobierno a que exhorte a ese país a tomar medidas para poner fin a la violencia contra los comunicadores.

Cerca de una veintena de representantes del Colegio de Periodistas de Chile y diferentes gremios de trabajadores de la prensa marcharon hasta la Cancillería chilena donde entregaron una carta de protesta por las muertes de colegas ocurridas en México. El último asesinato fue perpetrado el lunes contra Javier Valdez, uno de los reporteros más respetados del estado de Sinaloa (noreste) y colaborador desde hace más de una década de la AFP. En la misma, los periodistas piden al gobierno chileno «exhortar a su par en México a que se adopten medidas con el fin de concluir esta escalada de alevosos ataques criminales». «Los asesinatos que afectan a nuestros colegas nos duelen. Nuestra reacción no es una defensa corporativa sino que nos sumamos a quienes en México y en el mundo repudian el accionar del narcoterrorismo, y exigimos el cese del silencio de la cancillería chilena», dijo Javiere Olivares, presidenta del Colegio de Periodistas de Chile, antes de entregar la carta. Desde la Cancillería de Chile no hubo comentarios sobre la carta.

Fiscal: Conductor en Times Square quería "matarlos a todos"

Nueva York

El conductor acusado de arrollar a peatones en Times Square, matar a una adolescente y herir a una veintena de personas, dijo que quería «matarlos a todos» y que la policía debió haberlo matado para impedirlo, reveló un fiscal el viernes. Richard Rojas, de 26 años, dijo a la policía el jueves después de estrellar su Honda Accord contra las barreras protectoras que había fumado marihuana mezclada con PCP, según una denuncia penal.

Se aguardan los resultados de los análisis, pero un funcionario policial dijo que Rojas tenía «los ojos vidriosos, la voz gangosa y estaba tembloroso», según la denuncia. Vestido con la misma camiseta roja y pantalones vaqueros de las fotos del día anterior, Rojas se mostró sumiso durante la comparecencia breve en la que los fiscales presentaron el cargo de homicidio agravado.

No presentó una declaración. Su abogado y sus acongojados allegados no hicieron declaraciones.

Debe regresar a la corte la semana próxima. Rojas condujo su auto del distrito neoyorquino del Bronx a Times Square, donde se introdujo en el ajetreado sitio en el centro de Manhattan y atropelló una

veintena de personas antes de estrellarse contra las barreras de acero, dijeron las autoridades.

La turista Alyssa Elsmann, de 18 años y vecina de Portage, Michigan, murió arrollada. Su hermana de 13 años estaba entre los 22 heridos.

Tres personas se encontra-

ban en estado crítico con heridas graves en la cabeza y otra había sufrido colapso de pulmón y fractura de pelvis, según la denuncia. Rojas se enroló en la Armada en 2011 y fue aprendiz de bombero.

En 2012 revisó a bordo del destructor USS Carney. Los archivos navales indican que

en 2013 pasó dos meses en una prisión naval en Charleston, Carolina del Sur, pero no aclaran el motivo.

Rojas pasó sus últimos meses en la Armada en la base aérea naval de Jacksonville, Florida, hasta que fue dado de baja tras un tribunal especial de guerra, dijo un vocero naval.



NUEVA YORK.- Richard Rojas, de 26 años, dijo a la policía, después de estrellar su Honda Accord contra las barreras protectoras, que había fumado marihuana mezclada con PCP.

Protestas en Venezuela dejan un muerto más, ya van 49

Caracas

Un joven murió de un disparo de arma de fuego en Venezuela y se elevaron a ocho los fallecidos en menos de una semana en la que recrudecieron las protestas contra el gobierno de Nicolás Maduro, que enfrenta nuevas presiones tras las sanciones del Departamento del Tesoro a ocho jueces del Tribunal Supremo.

Daniel Rodríguez, de 17 años, murió en un centro de salud adonde había ingresado cerca de la medianoche del jueves herido en la cabeza durante una reunión de vecinos de la localidad de Santa Ana del Táchira, en el estado de Táchira, que fue atacada por un motorizado armado, indicó la alcaldesa de esa población, Virginia Vivas.

Entre el lunes y el viernes cinco personas fallecieron en Táchira, una en el estado de Barinas, otra en la localidad de

San Antonio a las afueras de Caracas y otra en la ciudad de Maracaibo.

Ante el recrudecimiento de las protestas y los saqueos a decenas de comercios el gobierno envió 2 mil 600 militares a Táchira, estado fronterizo con Colombia, pero las manifestaciones no han cesado ni se ha logrado contener la acción de motorizados armados en las calles, denunciaron autoridades estatales y dirigentes empresariales.

Durante la madrugada del viernes en la localidad suroccidental de Tovar, en el estado de Mérida, se registraron violentos disturbios callejeros que culminaron en enfrentamientos entre los habitantes de esa población y las fuerzas de seguridad que dejaron varias decenas de heridos, entre ellos algunos guardias nacionales, reportaron medios locales. Algunos de los manifestantes atacaron e incendiaron la entrada del comando de la Guardia Nacional de esa localidad, la tercera

instalación militar atacada en lo que va de esta semana.

Durante las siete semanas de protestas contra el gobierno de Maduro han fallecido 49 personas, aunque la Fiscalía General solo reconoce 44; más de 900 han resultado heridas y varios centenares han sido detenidas.

Cabe hacer mención que las manifestaciones comenzaron a fines de marzo a raíz de dos sentencias de la Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia, señalado de estar controlado por el gobierno, en las que asumió las competencias legislativas de la Asamblea Nacional y limitó la inmunidad de los diputados, que luego revirtió.

El Departamento del Tesoro de Estados Unidos sancionó la víspera al presidente del máximo tribunal venezolano, Maikel Moreno, y a los siete magistrados de la Sala Constitucional que fueron responsabilizados de usurpar con sus sentencias la autoridad del Congreso.

'La guerra acaba de empezar', dice Assange

Londres

El fundador de WikiLeaks, Julian Assange, celebró la decisión de la Fiscalía sueca de cerrar la investigación contra él por un supuesto delito de violación y aseguró que, aunque es «una victoria muy importante, la guerra acaba de empezar».

Hemos conseguido una victoria importante, tanto para mí como el sistema de Derechos Humanos de la Unión Europea, pero no se podrán olvidar los siete años de detención sin cargos que llevo (...). Todavía falta mucho por hacer, la guerra acaba de comenzar», afirmó Assange desde el balcón de la embajada de Ecuador en Londres. Assange dijo estar preparado para conversar con Gran Bretaña y Estados Unidos, pero defendió su derecho a permanecer en la embajada de Ecuador en Londres. Mis abogados se han puesto en contacto con las autoridades del Reino Unido y esperamos iniciar un diálogo sobre cuál es el mejor camino», dijo después de levantar un puño cerrado en un gesto de victoria.

Acusan formalmente a Temer de corrupción y obstrucción

Sao Paulo

El máximo fiscal de Brasil acusó al presidente Michel Temer de corrupción y obstrucción a la justicia, informó la Corte Suprema.

Las acusaciones del procurador general Rodrigo Janot representan una escalada extraordinaria de una investigación que ha trastornado la política y prácticamente todos los ámbitos de la nación más grande de América Latina.

Las acusaciones formales son las revelaciones más recientes derivadas de una grabación efectuada en secreto en la que presuntamente Temer apoya el pago de dinero a

un exlegislador para mantenerlo callado.

La información sobre el audio, difundida por el periódico Globo el miércoles por la noche, remece al país desde entonces.

En tanto, el gobierno empezó a cuestionar tanto la legalidad como el contenido de la grabación.

La aparente estrategia defensiva viene en medio de una investigación de sobornos por valor de miles de millones de dólares en la que han caído políticos influyentes y cuando se multiplican los llamados a la renuncia del presidente de 76 años.

El presidente Michel Temer no cree en la veracidad de las

declaraciones» en la grabación, dijo la presidencia en un comunicado.

Este hace notar que la persona que efectuó la grabación, Joesley Batista, directivo de la empresa empacadora de carne JBS, está siendo investigado y quiso «aprovechar» la situación.

La grabación fue entregada a los fiscales como parte de un acuerdo con Batista para reducir su posible sentencia.

La prensa local informó que Temer planeaba mandar a analizar el audio, cosa que la presidencia se negó a confirmar.

Cabe mencionar que el Supremo Tribunal Federal inició una investigación sobre las

acusaciones contra Temer y levantó el sello con respecto a la grabación. Globo publicó entonces los casi 39 minutos de grabación, de mala calidad y con frecuencia inaudible.

En ella se puede escuchar a dos hombres hablando sobre Cunha. Según Globo se trataría del presidente y Joesley Batista, ejecutivo de la compañía empacadora de carne JBS.

Un hombre, al parecer Temer, se queja que Cunha podría ponerlo en una situación embarazosa. Dentro de mis límites, yo hice ahí lo más que pude. Arreglé todo», responde el otro hombre, al parecer Batista. «Él vino y cobró, etc., etc., etc. Estoy bien con Eduardo, ¿OK?».